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КОЛОНКА ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА 

Представляемый вашему вниманию выпуск является во многом рубежным. 

Он не только завершает выпуски 2021 года, но и открывает новый этап в жизни 

журнала. 

К нашим безусловным достижениям можно отнести то, что в этот сложный 

период ограничений наш журнал сохранил свою наполняемость и перио-

дичность. 

Нам прислали свои материалы новые зарубежные авторы: из Азербайджана 

(Баку), Вьетнама (Ханой; Хошимин), Беларуси (Минск), Испании (Кадис) и отече-

ственные – из Нижнего Новгорода, Новороссийска, Севастополя и Томска, Сык-

тывкара и Москвы, а также молодые ученые из других образовательных организа-

ций и университетов. 

Редакция журнала подготовила необходимые документы для вхождения в 

Перечень ВАК. Из Российской Книжной Палаты получено документальное под-

тверждение статуса журнала – Свидетельство регистрации в Национальном 

агентстве ISSN (см. цветную вклейку). 

 В 2021 году произошло качественное обновление документов, регламенти-

рующих деятельность российских научных журналов. Вступил в силу новый 

ГОСТ издательского оформления статей в журналах, в соответствие с которым 

по-новому будут оформлены статьи выпусков 2022 года. Авторские сведения по-

полнятся новыми данными: указанием SPIN-кода и AuthorID, генерируемых базой 

РИНЦ, а также ORCID ID, который помогает идентифицировать принадлежащие 

именно данному ученому публикации. Все статьи будут обрабатываться в элек-

тронной редакции. 

В журнале будут отражены новые шифры научных специальностей по 

направлению 13.00.00 – Педагогические науки. Вместо старых шифров 

(13.00.01/13.00.02/13.00.08) в обиход войдут новые по направлению 5.8 Педагоги-

ка (5.8.1/5.8.2./5.8.7.)  
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К сожалению, в прошедшем году не обошлось без потерь. Глубокой утратой 

стала кончина членов редколлегии нашего журнала: профессора Галины Сергеев-

ны ТРОФИМОВОЙ, из Ижевска и нашей болгарской коллеги, Президента Ассо-

циации профессоров славянских стран Эмилии РАНГЕЛОВОЙ, профессора Со-

фийского университета им. Святого Климента Охридского. 

Следуя традиционным принципам академической демократичности, равные 

возможности опубликования своих статей имеют опытные и начинающие иссле-

дователи, и в этом выпуске представлены статьи кандидатов наук, доцентов, 

старших преподавателей, аспирантов и студентов.  

Пожелаем нашему журналу скорейшего повышения его статуса. Благодарим 

всех авторов, которые пристально следят за развитием высшего образования и 

стремятся поделиться своими научными результатами.  

Дорогие авторы! Ваше участие для нас очень важно, мы ценим и уважаем 

Ваше мнение. 

Надежда И. Алмазова 
член-корреспондент РАО 

Главный редактор журнала  
Научный руководитель Гуманитарного института СПбПУ  







ISSN 2227-8591. Вопросы методики преподавания в вузе. 2021. Том 10. № 39 
Колонка Главного редактора 

11 

CHIEF EDITOR'S INTRODUCTION 

The issue presented to your attention is, in many respects, a milestone.  

It not only completes the 2021 issues, but also opens a new stage in the life of the 

journal. 

Our indisputable achievement is the fact that during this difficult period of 

restrictions, our journal has retained its fullness and periodicity. 

New foreign authors sent us their materials: from Azerbaijan (Baku), Vietnam 

(Hanoi; Ho Chi Minh City), Belarus (Minsk), Spain (Cadiz) and Russian authors 

from Nizhny Novgorod, Novorossiysk, Sevastopol and Tomsk, Syktyvkar and 

Moscow, as well as young scholars from other educational organizations and 

universities. 

The editors of the journal have prepared all the necessary documents 

for its inclusion in the List of the Higher Attestation Commission. Documentary 

confirmation of the journal status has been received from the Russian Book  

Chamber – the Certificate of Registration with the National ISSN Agency  

(see color insert).  

The 2021 saw a qualitative update of the documents regulating the activities of 

Russian scientific journals. A new State Standard (GOST) of the publishing design of 

journal articles came into force, in accordance with which the articles of the 2022 

issues will be designed in a new way. The author's information will be supplemented 

with the new data: SPIN code indication and author’s ID generated by the Russian 

Science Citation Index (RSCI) database, as well as the ORCID ID, which helps to 

identify the publications belonging to a particular scholar. All articles will be 

processed electronically. 

The journal will reflect the new codes of scientific specialties in the field of 

education 13.00.00 – Pedagogical sciences. Instead of the old codes (13.00.01 / 

13.00.02 / 13.00.08), the new ones will come into use in the field of education 5.8 

Pedagogy (5.8.1 / 5.8.2. / 5.8.7). 
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Unfortunately, the past year was not without losses. We deeply felt the death of the 

editorial board members of our journal: Professor Galina Sergeevna TROFIMOVA 

from Izhevsk and our Bulgarian colleague, President of the Professors Association of 

Slavic Countries, Emilia RANGELOVA, Professor of Sofia University St. Kliment 

Ohridski”.  

Following the traditional principles of academic democracy, both experienced and 

aspiring researchers have equal opportunities to publish their articles, and this issue 

presents the articles by candidates of sciences, associate professors, senior lecturers, 

graduate and undergraduate students. 

We wish our journal upward mobility. We are grateful to all the authors who 

attentively follow the development of higher education and are willing to share their 

observations.  

Dear authors, your participation is very important for us, we appreciate and respect 

your opinions. 

  
Nadezhda I. Almazova, 

Corresponding member of the Russian Academy of Education, 
Editor-in-Chief, 

Scientific Supervisor of SPbPU Institute of Humanities 
 




